

生計費実態調査 ・合意形成会議

日時 5月13日(火) 18時30分
場所 ラパスホール 軽食付
★20~30代の皆さん来てね♡

E-mail lapaz@chihyo.jp
URL http://www.chihyo.jp

TOKYO はたらく仲間

263

2025年4月15日
(毎月15日発行)

発行 東京地方労働組合
評議会(東京地評)

定価 1部40円(送料別)

〒170-0005 豊島区南大塚 2-33-10
東京労働会館

TEL 03(5395)3171

FAX 03(5395)3240

25春の拡大月間 目標とやり抜く決意固めよう



労働組合に入って職場と社会を良くしよう
／東都ブロック

東京地評は4月と5月が「春の組織拡大月間」です。拡大交流会・出陣式で目標と行動計画を意思統一し、単産では4月から一斉に新入職員向けの組合員拡大が始まっています。地域ではターミナル宣伝が行われています。組織拡大、増勢で要求前進につなげましょう。

労組の期待高まる 都内一斉ターミナル宣伝

「労働者には労働組合に入って会社と交渉する権利があります」、「組合に入って安心して働き続けられる職場をつくらう」と一人では出来ないことを団体の力で変化をつくる事が出来る労働組合の魅力がアピール。また、フジテレビでは、労働組合が80人から500人以上に増えていることに触れ、「職場からハラスメントをなくす。経営者と対等に発言できるのが組合」働いていて悩んだこと、困ったことがあればぜひ私たちに相談してください」と地域代表者が訴えました。

あなたは一人じゃない

参加者からは「宣伝物をば良かった」との声もあり、拡大月間成功に向け、明るい一歩を踏み出すものとなりました。

中小企業支援も重要だ

「最低賃金は全国一律1500円以上に」、「中小企業で働く労働者の賃上げ十分ではない。適切な価格転嫁が必要だ」の声に立ち止まってチラシを見返す方の姿も。

中学生も興味示す

参加者に中学生2人連れが何を配っているのか尋ねてきました。「社会に出た時に働く人の権利が書かれた手帳だよ」と説明すると「大事なことです」と受け取っていました。街頭で地道に声をだすことの大切さを実感する機会となりました。【組織局】

やるぞ拡大・めざせ実増

組織拡大交流会で先進経験学ぶ

東京地評は3月21日、組織拡大交流会を開催。18組織30人が参加し拡大月間成功へ決意を固めました。安田書記長(東京自治労連)が「新年度新採職員への組織拡大」と題して特別報告。組織会議にグループワーク形式を取り入れたところ

「声かけできない」「自分の苦しい気持ち」など本音の悩みを率直に言える場になった。加盟組織から応援要請が来る変化が出ている。

松井事務局次長(江東区労連)は中立組合訪問と個人加盟組織の拡大経験を発表。区内全組合へ



本社がある新宿NSビル前で1時間半のストライキ行動／3月31日

賃上げ・パワハラ根絶求め

【JMIU野中祐一】警備業は全産業平均から月あたり7、8万円低い介護職に比べても、低い実態にありませぬ。JMIU

ストライキで断固主張

セントラル警備保障支部

ライキに立ち上がりまして。本社前スト集会では、仲間からパワハラの実態や福岡から東京へ異動に伴う社宅が事前説明もなし、「もう今までの会社

しに3年で打ち切りになったとの具体的な発言がありました。

また、組合加入書をもって、ストライキに参加した仲間が紹介され、拍手で迎えられました。支援には、新宿区労連や東

京地評、東京春闘共闘、全労連

全国一般TF分会から約60人が駆けつけ、動画配信では視聴数が約1万にも上りました。



拡大は方針の相互理解、役員員の熱意と決意が重要だ 安田書記長

『人権』として暮らせる賃金を

労働総研 3・22春闘緊急学習会

(東京医労連)や飯田執行委員(郵政ユニオン東京)からも組織建設の取り組みが話され、全体討論で意思統一を図りました。【組織局】

3月22日、労働運動総合研究所が主催する集会



なるほど、そうだ、その通りだ

集会は「日本はなぜ勤勉が報われない国になったのか」、「大企業・投資ファンド連合から賃金を取り戻す春闘を」、「賃法の改正と中小企業支援」などのテーマです

められ、争議で闘う仲間からの報告を交えて、運動の確信と勇気を掴むものとなりました。